

Neue Trainingshalle ab 03/2011

HANAUER STADTTEILE



Rund drei Millionen Euro hat der Bau der neuen Sporthalle in Wolfgang gekostet.

Fotos: Dauber

Ein „Wohnzimmer des Sports“

Zweifeld-Sporthalle des Förderzentrums Wolfgang in Betrieb genommen

Hanau-Wolfgang (cd/tok). Knapp drei Millionen Euro wurden in die neue Zweifeld-Sporthalle am Förderzentrum in Wolfgang investiert. Oberbürgermeister Claus Kaminsky nahm die Halle gemeinsam mit den Stadträten Ralf-Rainer Piesold und Axel Weiss-Thiel in Betrieb.

26/3/2011